
Clausura del curso académico 2017-2018 del CEF.-

I. CLAUSURA DEL CURSO ACADÉMICO CEF.- UDIMA 2017-2018 EN MADRID

Los Teatros del Canal, en la capital de España, fueron el sábado 29 de septiembre el espacio que ocupó el solemne acto de clausura del curso 2017-2018 del Centro de Estudios Financieros (CEF.-) y la Universidad a Distancia de Madrid (UDIMA), con la entrega de becas a los alumnos egresados de grado y máster de ambas instituciones.



Mesa presidencial (de izq. a drcha.): Emilio Rivas, Concha Burgos, Arturo de las Heras, Jaime Ozores y Pedro González

El evento, desarrollado bajo la dirección de don Luis Miguel Belda García, director de Comunicación del Grupo educativo CEF.- UDIMA, junto a doña Benilde Álvarez Nieto, coordinadora de Oposiciones, contó en la mesa presidencial con la presencia de don Arturo de las Heras García, presidente del CEF.-; doña Concha Burgos García, rectora magnífica de la UDIMA; don Emilio Rivas Sánchez, director general del CEF.-; don Pedro González Martín, jefe de estudios, y don Jaime Ozores, padrino de la promoción.

«Espero que podamos sacar lo mejor de las oportunidades que nos brinda el futuro». Con estas palabras cerró su discurso la rectora doña Concha Burgos, quien hizo una reflexión sobre cómo afecta la actual eclosión tecnológica a nuestra vida personal y profesional. En lo referente a los recién titulados, Burgos destacó que están, hoy por hoy, «en la vanguardia de los conocimientos» de sus disciplinas, además de disponer de las herramientas tecnológicas necesarias para ello.

No obstante, advirtió a los alumnos de que los modos de producción están cambiando por los avances en el uso de datos y la conectividad, el internet de las cosas, la robótica, el *blockchain* y la inteligencia artificial, entre otros, lo que se enmarca en la llamada Industria 4.0.

Frente a ello, Burgos consideró que los egresados del Grupo CEF.- UDIMA necesitan conocer y adaptarse a las nuevas tecnologías, aprender a aplicar la inteligencia artificial y «convivir con los cambios» para triunfar en sus profesiones futuras.

Por su parte, el padrino de la promoción, don Jaime Ozores, aprovechó la ocasión para brindar a los alumnos un decálogo de consejos para su vida laboral. Como reclutador profesional de Odgers Berndtson, enumeró algunas de las capacidades que las empresas esperan encontrar en ellos: cualidades habituales como el liderazgo de grupos diversos, y otras que «se echan de menos», como «la sinceridad y la transparencia», admitió.

Para él las empresas están esperando que los profesionales hagan «algo diferente». Por ello deben ser líderes capaces de innovar dentro de un entorno digital, pero siempre respetando los valores de la empresa. Estos «son la esencia de las compañías», aseguró. Los nuevos trabajadores, según defendió, tienen que «visualizar la transformación digital del negocio».



El padrino de la promoción, Jaime Ozores, dio consejos para la vida laboral durante su lección magistral

Cerró el solemne acto don Arturo de las Heras, quien brindó su reconocimiento personal al trabajo desarrollado por los alumnos durante el curso. De las Heras destacó el gran esfuerzo demostrado por los egresados. «La excelencia es el fruto de la complejidad que caracteriza los conocimientos adquiridos», defendió.

Aprovechó el presidente del CEF.- para inculcar en los alumnos el aprendizaje continuo. «¿Por qué poner límite a nuestra sed de conocimiento?», planteó. Con ello recordó las grandes posibilidades que ofrece el grupo educativo, como la formación académica y la Bolsa de Trabajo y Emprendedores. Además, hizo hincapié en la voluntad del grupo de «acompañar» a los alumnos en su desarrollo personal y profe-



La rectora de la UDIMA, Concha Burgos, alentó a los egresados a sacar partido de las oportunidades futuras

Ozores animó a los alumnos a «mostrar su talento especial» y a ser auténticos. «¿Por qué jugamos a no perder? Hay que arriesgarse». A la hora de tomar ese riesgo, deben hacerlo con entusiasmo y pasión, así como siendo capaces de «levantarse después de un golpe», detalló.

La cercanía fue uno de los factores que más destacó doña Marina Gorrochategui Lozano en su discurso en representación de los alumnos. La alumna, máster en Acceso a la Abogacía y Asesoría Fiscal y ganadora del premio Young Tax Professional of the Year 2018, resaltó la motivación «tan grande» de los profesores y su capacidad de contagiarla a los estudiantes como lo mejor de su paso por el CEF.-.



Marina Gorrochategui, premio Young Tax Professional of the Year 2018, representó a los alumnos



El presidente del CEF.-, Arturo de las Heras, reconoció el trabajo desarrollado por los alumnos durante el curso

sional, a través de la Asociación de Antiguos Alumnos (ACEF.- UDIMA). «Esta casa, vuestra casa, quiere que sigáis formando parte de nuestra comunidad», recalcó.

Por último, De las Heras subrayó que, a pesar de la importancia que tiene internet a nivel profesional, para crear nuestra firma digital, el cara a cara «es fundamental». Los profesionales de hoy tienen que «sumar lo digital» con los sitios «donde van las personas de carne y hueso», aseveró.

El solemne acto contó con la coral Amanecer, de Cercedilla, que, entre otras actuaciones, cerró la ceremonia con el tradicional *Gaudeamus igitur*. Un vino español puso el broche a una mañana que reunió, una vez más, a profesores y estudiantes, esta vez con la extraordinaria y a la vez habitual presencia de familiares y amigos de los recién titulados.

Ramón Oliver (5cero2 Comunicación)

II. CLAUSURA DEL CURSO ACADÉMICO CEF.- UDIMA 2017-2018 EN BARCELONA

¿Qué conduce al éxito?, ¿lo que sabes? o ¿a quién conoces?

Con un pleno propio de las mejoras galas, en el Auditorio AXA de Barcelona, el 25 de septiembre, se celebró la ceremonia de graduación y clausura del año académico 2017-2018 del CEF.- UDIMA en Barcelona.

Con el entusiasmo que levanta el reencuentro con los compañeros y los docentes, y las presentaciones de amigos y familiares, se fue llenando la platea y el anfiteatro de la espléndida sala del auditorio. Las notas de *Veni, Creator, Spiritus* dieron paso al inicio de una celebración que traslucía la satisfacción y la felicidad de los logros académicos de una etapa de esfuerzos, anhelos y ansiedades, superando los inconvenientes que la vida cotidiana iba imponiendo y que, tras el acto, pasaría a formar parte del pasado. Ahora bien, como señaló don Enrique Cañizares López, director del CEF.- en Barcelona, con consecuencias imprevisibles pero seguras en el desarrollo profesional del alumnado.



Visión panorámica del Auditorio AXA de Barcelona durante la intervención de Enrique Cañizares, director del CEF.- Barcelona

A este preámbulo le sucedió el momento más esperado por todos los asis-



Jaime Ozores ejerció también en Barcelona de padrino de la ceremonia de graduación

tentes, que no era otro que irrumpir en estruendosos aplausos a medida que doña Pilar Gámez Lozano y don Walter Giacoman, jefes de estudios y coordinadores de los programas de másteres y oposiciones iban nombrado a los recién graduados para que subieran al estrado con sus flamantes becas –de colores rojo y verde–, distintivos del CEF.- y de la UDIMA.

En su condición de padrino de la promoción intervino don Jaime Ozores, socio de Odgers Berndtson España, que ofreció salomónicas pistas sobre las competencias promocionales de la función directiva: no tener miedo al fracaso ni a asumir riesgos, pues lo contrario puede conducirnos a asegurarnos la mediocridad como profesionales marca blanca. Hizo asimismo especial hincapié en el liderazgo en valores, en transmitir honestidad y transparencia.



En representación del profesorado intervino Gonzalo Rocafort, profesor del área de Tributación

Seguidamente, don Gonzalo Rocafort Sánchez, profesor de Tributación en el CEF.- de Barcelona, en nombre y representación del profesorado, pronunció unas palabras que evidenciaron ese extraordinario efecto que se genera en las personas cuando de su profesión hacen vocación. Todas y cada una de sus palabras rebosaban emoción, sentimiento, orgullo de pertenencia y compromiso. Las alumnas doña María Viladecans Esquerrà, del Máster en Tributación, y doña Olalla Galofré Vidal, ingresada en el Cuerpo de Técnicos de la AEAT, con espontaneidad, entusiasmo y vivacidad nos hicieron partícipes de sus experiencias y de las alegrías de sus logros.

La última intervención, como colofón de la ceremonia de graduación, corrió a cargo de don Arturo de las Heras García, presidente del grupo CEF.- UDIMA, que, tras felicitar al alumnado y agradecer al claustro de profesores y al personal de gestión y administración su compromiso y profesionalidad, dio una recomendación: para crecer en los negocios y en lo personal hay que acercarse a las personas, pues la respuesta de Ron Burt al título de esta crónica son las dos cosas. A quién conoces determina la efectividad con la que puedes aplicar lo que sabes.



Los asistentes entonaron el *Gaudeamus igitur* guiados por el coro

Instantes después, cantamos a coro el *Gaudeamus igitur*, que le daba todavía un mayor rigor académico a este evento; y, finalmente, ya en el exterior de la sala, compartimos las delicias de los platos –calientes

y fríos– de un *catering* ofrecido en la planta baja, con alumnos, familiares y amigos, en un clima de la mayor cordialidad, respeto y fraternidad. Una brillante ceremonia que puso un broche de oro al curso académico 2017-2018.

Enrique Cañizares López (Director del CEF.- Barcelona)

III. CLAUSURA DEL CURSO ACADÉMICO CEF.- UDIMA 2017-2018 EN VALENCIA

Ceremonia de graduación entre amigos

En realidad entre muchos amigos, ya que la sala del Hotel Valencia Palace, donde se celebró el 27 de septiembre de 2018 la ceremonia de graduación y clausura del curso académico 2017-2018 de CEF.- UDIMA en Valencia, estaba al completo.

El bullicio del reencuentro con los compañeros, los docentes y las presentaciones de amigos y familiares se transformó en silencio cuando sonaron las notas de *Venir Creator Spiritus*, interpretadas por el Coro de las Juventudes Musicales de Segorbe, dando paso al inicio de una celebración de logros académicos que ponía fin a un periodo de esfuerzos y satisfacciones, y que, tras el acto, pasará a formar parte del pasado. Ahora bien, un pasado que sin duda alguna influirá sobre el futuro profesional de los egresados.

El evento se desarrolló bajo la dirección de don Sergio del Moral Cariñena, técnico de la Agencia Tributaria y preparador de oposiciones del CEF.-, y contó en la mesa presidencial con la presencia de don José Pedro Valero Tolosa (director del CEF.- Valencia), doña Sandra Deltell Díaz (socia del área de Auditoría de PWC) como madrina de la promoción, don Arturo de las Heras García (presidente del Grupo educativo CEF.- UDIMA) y doña Raquel Porcar Clemente (jefa de estudios de Oposiciones).



Mesa presidencial (de izq. a drcha.): Sergio del Moral, José Pedro Valero, Arturo de las Heras, Sandra Deltell y Raquel Porcar

Se comenzó dando la enhorabuena por parte del director del CEF.-, don José Pedro Valero, a todos los alumnos, felicitándolos y reconociendo su esfuerzo y sacrificio durante todo este curso académico. Destacó la importancia de la formación y el trabajo bien hecho, al tiempo que agradeció a los alumnos la confianza depositada en la institución académica, sin olvidar a los familiares presentes, que también han contribuido con su paciencia y apoyo a este logro académico.

Continuó la coordinadora de Oposiciones felicitando a todos los alumnos, y especialmente a los opositores que habían conseguido superar las pruebas y obtenido el resultado perseguido tras muchos meses de trabajo y sacrificio.

Por su parte, la madrina de la promoción, doña Sandra Deltell, aprovechó la ocasión para indicarles a los alumnos que las empresas están esperando de los profesionales que hagan «liderazgo», algo diferente, que sean capaces de innovar en el entorno digital en el que se mueve el mundo actual.

Volvió a interpretar el coro de nuevo una partitura, el *Aleluya*.

La alumna del Máster en Asesoría Fiscal, doña Jenny Maritza González, en representación de sus compañeros, y por tanto la más aclamada de los intervinientes, nos dirigió unas palabras de agradecimiento a profesores y personal del centro, y de cariño hacia sus compañeros.



Jenny Maritza, máster en Asesoría Fiscal, intervino en representación de sus compañeros titulados

Llegó después el momento más esperado por todos, que no era otro que el de subir al estrado con las becas –de colores rojo y verde– distintivos del CEF- y la UDIMA, para recoger los correspondientes diplomas.

Un esperado y merecido momento en donde, estrechando las manos de los miembros de la mesa presidencial, en medio de una avalancha de flashes, alegría y entusiasmo, el alumnado recibían una sincera recompensa a los muchos sacrificios realizados, habiéndose ganado el derecho a vivir esos segundos de reconocimiento.



Todos los egresados recibieron su diploma acreditativo de manos del presidente del CEF-

Casi sin darnos cuenta eran cerca de las 21,00 horas, y disfrutamos con la intervención de don Arturo de las Heras para la clausura del solemne acto, quien brindó su reconocimiento a alumnos, profesores y a todos los que formamos este gran grupo humano de CEF- UDIMA.

Y, por último, todos juntos cantamos con emoción el *Gaudeamus igitur*.

Concluido el acto y antes de pasar a un suculento cóctel, se resumió en una frase las distintas intervenciones realizadas a lo largo de la noche: *No pidamos a la suerte lo que solo nos puede dar el esfuerzo*.

Raquel Porcar Clemente (Jefa de estudios. CEF- Valencia)